

ABSTRAK

Wina Nur Wahidah : Pengaruh *Cash Turn Over* (CTO) dan *Inventory Turn Over* (ITO) terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT . Astra Agro Lestari Tbk. Periode 2009-2018) .

Perusahaan harus mempunyai tujuan dan sasaran yang hendak dicapai. Salah satu tujuan dari perusahaan adalah untuk memperoleh laba yang maksimal. Perolehan laba yang besar dapat tercapai, dengan catatan pihak manajemen mampu mengelola dan meminimalisir biaya yang akan keluar selama kegiatan operasional berlangsung. Permasalahan muncul ketika pihak perusahaan telah meningkatkan kinerja tetapi jumlah laba yang diperoleh rendah ataupun sebaliknya, seperti terjadi pada beberapa periode di PT.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Seberapa besar pengaruh *Cash Turn Over* secara parsial terhadap *Return On Equity* pada PT. Astra Agro lestari Tbk periode 2009-2018, (2) Seberapa besar pengaruh *Inventory Turn Over* secara parsial terhadap *Return On Equity* pada PT. Astra Agro Lestari Tbk periode 2009-2018, (3) Seberapa besar pengaruh *Cash Turn Over*, *Inventory Turn Over* , dan *Return On Equity* pada PT. Astra Agro Lestari Tbk periode 2009-2018

Cash Turn Over dan *Inventory Turn Over* merupakan rasio Likuiditas dan Rasio Aktivitas. Kerangka Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah merujuk kepada beberapa pendapat ahli keuangan dan hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Cash Turn Over* dan *Inventory Turn Over* ,maka akan semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Return On Equity*.

Metode penelitian ini digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan tahunan PT. Astra Agro Lestari Tbk. Periode 2009 sampai 2018. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi, korelasi, dan koefisien determinasi, uji t-statistik, dan uji F statistik.

Hasil penelitian menunjukkan *Cash Turn Over* dan *Inventory Turn Over* secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return On Equity* di PT. Astra Agro Lestari Tbk periode 2009-2018 sebesar 80%. nilai F hitung < F tabel yakni $14.037 < 4,74$, artinya bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak dengan nilai koefisien determinasi sebesar 80%, yang menunjukkan besarnya pengaruh *Cash Turn Over* dan *Inventory Turn Over* terhadap *Return On Equity* sebesar 80%. Berdasarkan hasil perhitungan regresi berganda, korelasi parsial berganda, uji koefisien determinasi berganda dan uji F diatas menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Cash Turn Over* dan *Inventory Turn Over* terhadap *Return On Equity*. Apabila *Cash Turn Over* dan *Inventory Turn Over* mengalami perubahan, maka akan mempengaruhi nilai *Return On Equity* yang ada pada PT Astra Agro Lestari Tbk.

Kata kunci : *Cash Turn Over* (CTO), *Inventory Turn Over* (ITO), *Return On Equity* (ROE).